

収穫にチャレンジ農業体験

NPO法人西部緑化クラブ（鯉渕幸治理事長）の11名は、9月10日（火）上中妻小学校5年生対象の稻刈り体験指導を行いました。

児童たちは2班に分かれ、稻刈りと稻を束ねる班を交互に体験、その後束ねた稻を昔ながらおだがけに挑戦しました。トラクターのサポートもありますが、慣れて作業は終わり、最後に機械での稻刈りを見学・体験学習を終えました。

当日は暑かったため児童たちは途中水分補給しながら初めて収穫作業にチャレンジでした。



大きいのがあったね！



カマに気をつけなよ！

アグリメイトインストラクタ（住谷文男代表）の3名とA水戸女性部上中妻地区会（小松崎陽子会長）の2名は、10月29日（火）上中妻小学校農園で全校児童によるサツマイモ掘り農業体験学習をサポートしました。児童たちは「なかよし班」毎に駆に並び、つる切りされた株の周囲の土を両手でかき分けながらサツマイモ掘りを体験、大きなイモが姿を現す度に笑顔や歓声が聞こえ持参した袋がすぐに一杯に。重たい袋を下げる姿には収穫の喜びが全身に表わっていました。



再復元された創業小屋前の参加者



市民センター成人講座
北茨城市と日立市を訪ねて

9月18日（水）市民センター主催の成人講座を行いました。北茨市の野口雨情館では、同地区出身の童謡詩人野口雨情について、係の方の案内で資料や展示を見学しました。日立市の日立オリジンパークでは、再復元された創業小屋や日立が製作してきた製品を見学し、日立製作所のこれまでの事業と歩みを学びました。両市を訪ねて、郷土に対する理解を深めた日となりました。

上中妻市民センター
中村 春美



力走するランナー



加倉井・木葉下（幹線市道30号）線仲坪町内の妙徳寺入り口石柱門近くの市道に、地域の方々の要望が実り横断歩道が設置されました。

加倉井地内幹線市道に横断歩道設置される



青空のもと地域の絆を深める市民運動会



未就学児仲良く走ろう



ピン釣り競争



町内対抗玉入れ競技



10月14日（月・祝）第63回上

中妻地区市民運動会を秋晴れの中、上中妻小学校校庭に於いて午前中の日程で開催しました。当時は19町内会から多くの皆さまの参加をいただき、町内会対抗玉入れ競技に始まり、未就学児の仲良く走ろう・高齢者の玉手箱、小学生親子による宅配リレー・パン食い競争など6競技に汗を流し、楽しく盛大な運動会となりました。

また、競技の合間に参加者同士の会話が弾む光景も見られ、地域のつながりを深める機会にもなりました。

これも、町内会会長さんやPTA・地域の皆さまのご協力があってのこととお礼申し上げます。



花壇コンクール表彰式



親子の宅配リレー



パン食い競争

ごみのないきれいな街を目指して

11月20日（木）地区内の不法投棄実態調査を実施しました。

大型のごみは年々減少していますが、ペットボトルや缶・家庭ごみなどが捨てられており、参加者で回収しました。

また、高速道路高架下に布団や座椅子が投棄されており、市民センターの協力で不法投棄対策室（☎029-350-8035）に回収を依頼しました。

今後も地域の皆さまのご協力をいただき、ごみのないきれいな街を目指したいと思います。

生活環境部部長 江橋 信子



主催者挨拶する大津実行委員長

**敬老慶祝
「福寿のつどい」を開催**

9月15日、市民センターで「福寿のつどい」を開きました。今年度75歳、80歳、85歳、90歳以上の方々を対象に、19名の90歳以上の方を含めて例年ない多くのご参加を頂きました。アトラクションでは茨城県警察音楽隊とカラーガード隊の見事な演奏演技に、また、各種の景品が当る抽選会では一喜一憂の心わくひと時となり、別れを惜しみつつ帰路につきました。

益々お達者な生活を祈ります。

水戸市社会福祉協議会
上中妻支部長 大津 一信



“おめでとう！”抽選会景品です



招待者代表挨拶する
久信田 猛様



音楽隊とカラーガード隊による演奏演技



大塚高齢者クラブ輪投げサークルの皆さん

10月17日（木）水戸市総合運動公園で開催された第35回水戸市高齢者クラブスポーツ大会輪投げ競技の部で、大塚高齢者クラブAチームが3位入賞果たしました。

おめでとうございます。

水戸市高齢者クラブ
スポーツ大会で入賞



月2回の練習風景



グリーン農園前での研修参加者

高齢者連合会秋季研修

上中妻地区高齢者クラブ連合会は10月18日（金）筑波方面への秋季研修を、参加者23名で実施しました。

あいにくの天候の中、雨引観音を参拝散策後筑波山へ。ロープウェイで女体山に上りましたが小雨に見舞われ、残念な思いで下山しました。

帰路、旧千代田地区の福田グリーン農園で柿を試食、柿や梨などの買い物を楽しみました。

バスの中での会話も弾み、員相互の交流を図ることが出来有意義な研修となりました。

上中妻地区高齢者クラブ連合会会长 白澤 昭

計報
白澤 昭 様には、去る12月7日に急逝されたとの報に接しました。謹んでご冥福をお祈り申上げます。



スポーツに興じる皆さん

連合会 会長 白澤 昭

高齢者スポーツ交流会開催

11月22日（金）上中妻地区高齢者スポーツ交流会を開催しました。参加者はグランドゴルフやペタンク・輪投げの3種目に分かれ競技しました。皆さん楽しんで競技しました。皆んながら体を動かす種目に挑戦し、大いに盛り上がりました。競技が白熱する中にも笑顔があふれ、「健康づくりに良い機会」との声がありました。このスポーツ交流会を通して地域の絆がさらに深まった一日となりました。

上中妻高齢者クラブ
連合会 会長 白澤 昭



子ども広場



バザー



食券売り場前



コーラス聞き入る来場者



箏の音色に癒されて



高橋市長も抽選会に参加



小学生のよさこい演舞に躍動する子どもたち



大塚郷土芸能太鼓保存会の勇壮なばちさばき

ふれあい祭り開催

地域がひとつになつて

生涯学習部部長代理 菅野 耕司

第41回上中妻ふれあい祭りを11月10日（日）に開催しました。時折薄日さす秋空のもと来場者が次々と訪れ、ステージ発表を見たり模擬店でお目当ての品々を買い求めたり、思い思に楽しんでいる様子があちらこちらに見られました。また、午後には高橋靖水戸市長が来場され、抽選会のお手伝いをいただき、当たり番号引く手に子ども達の歓声や笑い声が響き渡り、笑顔あふれる温かい祭りとなりました。

これもひとえに、町内会長さんや関係団体並びにボランティアの皆様のご協力があつてのことと感謝申し上げます。

品々を買い求めたり、思い思に楽しんでいる様子があちらこちらに見られました。

また、午後には高橋靖水戸市長が来場され、抽選会のお手伝いをいただき、当たり番号引く手に子ども達の歓声や笑い声が響き渡り、笑顔あふれる温かい祭りとなりました。

これもひとえに、町内会長さんや関係団体並びにボランティアの皆様のご協力があつてのことと感謝申し上げます。

品々を買い求めたり、思い思に楽しんでいる様子があちらこちらに見られました。